

## Y en a marre - 1/2

**Bon c'est mon premier article. Franchement, moi j'en ai marre de toute cette solidarité envers l'Asie. Donc voilà je profite de ce site pour pousser un grand coup de gueule parce que... Il y en a MARRE !!!**

Franchement vous ne trouvez pas qu'y en a marre de l'Asie, de toute cette solidarité. Comme par hasard, une petite catastrophe naturelle et d'un seul coup tout le monde devient ami sur la planète...

Ok il y a eu 200 000 morts et c'est dramatique mais ce n'est quand même pas une raison.

Des gens qui meurent par milliers il y en a partout et tous les jours mais forcément dans le 20 heures de TF1 ça a du mal à passer... Pour des journalistes c'est facile de manipuler des foules. On oublie un détail et c'est tout le sens de la phrase qui est inversé.

Pour revenir à l'Asie, je prends un exemple tout bête. Tous les jours, au Tibet, il y a des moines qui se font massacrer par centaines par des chinois justes parce qu'ils sont bouddhistes et qu'ils veulent rester indépendant.

Vous me direz "comparons ce qui est comparable". Très bien. L'an dernier, il y a eu un séisme en Iran qui a fait près de 40 000 morts et personne n'en a entendu parler... Mais ne vous inquiétez pas une partie des sinistrés est déjà morte et pour les autres l'aide internationale va arriver d'ici peu et ce sont les Américains qui s'en occupe (avec un peu de retard mais quand même) ...

Et oui si vous avez bien suivi c'est Bush qui va s'en chargé pour le bien de la planète (ou plutôt pour le bien de ses intérêts financiers) ... Remarque il en profite, son armée est juste à coté. Quelques kilomètres et c'est bon... En 4 ans il peut se refaire deux pays...

Moi je dit ça va être marrant...

Pour en rajouter encore une couche, Le Dakar. Summum de la débilité.

Prenons pour exemple un motard qui à l'arrivé d'une spéciale dit :

"J'ai fais 300 km sans embrayage, cette spéciale restera dans les annales... "

Dans les annales de la connerie oui parce que le pauvre africain à 50 mètres de là en train de crever du SIDA ou d'autre chose alors lui rien à faire...

Non franchement il faut arrêter un peu maintenant. Nous on va s'amuser chez eux alors qu'ils meurent c'est cool non ???

Franchement moi je n'appelle plus ça du sport...

Il faut réfléchir un peu quand même.

Ca c'est comme pour ce qu'il se passe en ce moment avec les réformes dans l'éducation Nationale. Si ça continue comme ça, nos enfants seront des zombis car ils apprendront seulement à l'école à se servir d'un ordinateur, à parler l'anglais, un peu de français des maths et puis c'est tout. L'histoire et la géographie je pense que c'est quand même un minimum important non ?

Et puis vous savez ce qu'un philosophe a dit un jour :

"Les nations qui ne connaissent pas leur passé s'exposent à le revivre un jour"

Nos bambins n'auront plus aucun esprit critique et le gouvernement pourra faire tout ce qu'il veut.

Déjà cela commence un peu à notre niveau (n'y voyez aucune critique de la direction de l'établissement) ...

Donc bonne réflexion à tous.

## Y en a marre - 2/2

Je sais pas si je peux faire ça mais :

Envoyez vos réactions par mail ou sur msn messenger à marredca@hotmail. Fr pour pouvoir discuter autrement que par le système de commentaires